

## Puig alienta Feria Destaca como eje de innovación - El Mundo Castellón al Día - 13/11/2018



El presidente de la Generalitat Valenciana se reunió ayer con el comité organizador de Destaca 2018. E. TORRES

# Puig alienta Feria Destaca como eje de innovación

● El 'president' inaugura mañana los 3.000 m<sup>2</sup> dedicados a empresas e investigación

**B. L. R. VILA-REAL**  
Vila-real muestra desde este lunes su potencial en el mundo de la innovación científica y empresarial con la Feria Destaca, cuya inauguración oficial tendrá lugar mañana

miércoles pero que ayer ya abrió las puertas del espacio Divulgación, dirigido a potenciar las vocaciones científicas entre cientos de estudiantes de la localidad.

La tercera edición de Destaca, la

primera feria de transferencia tecnológica y científica de la Comunitat Valenciana, cuenta con el respaldo del presidente de la Generalitat, Ximo Puig, quien presidirá mañana la inauguración de este certamen que reunirá a empresas, centros de investigación, instituciones, *start-ups* y reconocidos expertos de proyección internacional en el Centro de Congresos, Ferias y Encuentros de Vila-real. Puig hace patente de esta manera su apoyo a esta cita con la innovación, y ayer recibió en audiencia al comité organizador de Destaca 2018.

El alcalde, José Benlloch, y el director de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la UJI, Juan Carda, trasladaron al jefe del Consell los detalles de la próxima edición del encuentro de referencia de la innovación. En la audiencia participaron también otros miembros del comité organizador.

«La Feria Destaca nació hace seis años con la vocación de convertirse en un punto de encuentro entre el mundo de la universidad y de la investigación con el de la empresa,

con el objetivo de servir de catalizador del cambio productivo que reclama la sociedad actual, hacia una economía basada en la innovación y el conocimiento. Para ello, es necesario que el ámbito académico, que es donde se genera el conocimiento, y el de la empresa, donde debe aplicarse, estén en contacto. Eso es Destaca, un evento para el que contamos, un año más, con el aval y el apoyo de la Generalitat Valenciana», valoró el alcalde.

En esta línea, Benlloch recordó la reciente creación de la Agencia Valenciana de la Innovación y el Consejo Valenciano de la Innovación, «dos organismos con los que se demuestra la apuesta y el compromiso del Consell del Botànic por favorecer y facilitar el ecosistema de la innovación de la Comunitat». «Un sistema en el que Destaca 2018 juega también un papel central», agregó Benlloch.

### DIVULGACIÓN

Destaca abrió ayer las puertas del espacio Divulgación. «Más de 800 escolares van a pasar por los talleres en una apuesta educativa que otorga un carácter diferencial a Destaca: mover la curiosidad, el interés y la vocación de los niños y niñas de hoy, que serán los científicos y científicas del futuro», explicó el director de la Cátedra. Realidad virtual, robótica, tecnología láser o química aplicada son algunos de los talleres y demostraciones experimentales del espacio Destaca Divulgación.

Mañana, a las 11.00 horas, el presidente de la Generalitat visitará la zona expositiva, con 3.000 metros cuadrados destinados a empresas, instituciones, centros de investigación y *start-ups*, en stands cedidos este año para favorecer el contacto de negocios emergentes con empresas consolidadas además de una zona de *networking* y el recinto destinado al programa científico. El país invitado, Bulgaria, abrirá las jornadas.